

Notre document le plus fidèle 3 | Les années Alpha-Omega et autres Années Anniversaires importantes

23 juillet 2021

Dédié à la mémoire de Reshad Feild qui m'a fait comprendre la signification spirituelle du chiffre 9

Chaque année est importante, quel que soit le nombre que nous avons engrangé, et chaque année doit être vécue comme si c'était la dernière, car pour chacun d'entre nous, cela pourrait être le cas. Je serais expulsé de la profession enseignante, et à juste titre, si je suggérais le contraire. Même ainsi, pour l'astrologue et l'ésotériste, il y a **9 Années Anniversaires** qui méritent une attention particulière car elles représentent des jonctions de signification, des **portails vers un niveau de conscience supérieur**. Le temps et l'évolution de l'être humain contemporain (assemblé sur les quatrièmes sous-plans du plan Cosmique Physique) nous amèneront à ces endroits aux âges désignés, que nous ayons ou non l'intention de saisir les opportunités qu'ils recèlent.

Ces 9 âges sont :

3 ; 9 ; 21 ; 28 ; 35 ; 42 ; 49 ; 56 ; 63

Les Années Anniversaire sont au centre de cet article. Les années de vie et les Années Anniversaires ne sont pas la même chose. Par exemple, **la troisième année de vie** commence après le 2^e anniversaire et se termine avec le 3^e anniversaire .

La 3ième Année Anniversaire se situe **entre** les 3^e et 4^e anniversaires, période au cours de laquelle deux niveaux d'être différents luttent l'un contre l'autre, l'un complétant son entreprise, l'autre prenant le relais : **Alpha et Oméga**. L'enfant de 3 ans qui doit synthétiser les véhicules physique dense et éthérique achève le processus pour prendre un nouveau départ à 4 ans, plus enraciné, plus terre à terre, plus stable sur ses pieds, dans le monde matériel. Et les problèmes découlant de la lutte entre les deux niveaux s'estompent.

- Entre le 4^{ème} et le 9^{ème} anniversaire , les graines ou atomes des corps émotionnel et mental sont activés dans le véhicule éthérique. L'enfant de 9 ans termine la tâche et l'enfant de 10 ans commence à vivre dans un véhicule avec une nouvelle capacité.
- Entre le 14^e et le 17^e anniversaire , nous développons le corps émotionnel à partir de ces atomes. Le jeune de 18 ans commence à se concentrer sur le développement du corps mental.
- Nos trois corps - le physique, l'émotionnel et le mental - sont intégrés durant l'année de notre 21^e anniversaire et, en

Occident du moins, nous sommes considérés comme « prêts à entrer » dans l'âge adulte.

Années Anniversaires	Connexion physique dense au sein de l'éthérique	Années anniversaires	Connexion atome émotionnel dans le véhicule éthérique	Années anniversaires	Connexion atome mental du véhicule éthérique
0-1		4		7	
2		5		8	
3		6		9	

Le processus ci-dessus est reproduit sur des plans supérieurs lorsque nous construisons l'âme humaine.

Années Anniversaires	Centration sur le développement physique	Années Anniversaires	Centration sur le développement et l'intégration du corps émotionnel	Années Anniversaires	Centration sur le développement et l'intégration du corps mental
dix		14		18	
11		15		19	
12		16		20	
13		17		21	

Après l'âge de 21 ans, les Années Anniversaires significatives surviennent à des intervalles réguliers de 7 ans, un cadre temporel qu'un astrologue relie aux principaux que forme Saturne par rapport à sa position natale.

Tous les astrologues devraient avoir une connaissance pratique de la numérologie en tant que ressource pour révéler l'essence de chaque Année Anniversaire. Lorsque l'activité légitime de l'Astrologue est tournée vers l'avenir, les praticiens bénéficient de la connaissance des années Alpha-Oméga car ces âges apportent des expériences profondes, quel que soit le niveau de conscience. Comment allons-nous favoriser cela? Que nous montre le diagramme natal ?

Un Âge Anniversaire qui totalise :

1 (par le biais de nombres qui totalisent 10) est associé à de nouvelles directions et à un mouvement physique.

2 est associé à l'impact émotionnel de la prise de conscience du non-Moi

3 est associé à un nouvel équilibre établi entre le physique et l'émotionnel par le mental agissant comme troisième force

4 est associé aux engagements et aux responsabilités du plan matériel.

5 est associé à des percées créatives

6 est associé à la réalisation des possibilités d'un individu à travers des structures qui perdurent. De telles structures incluent le mariage et l'âme humaine

7 est associé à une recherche d'une plus grande indépendance et autosuffisance

8 est associé au souvenir du plan de vie

9 est associé à l'achèvement, la finalisation et la résolution

Les chiffres impliqués sont des indices sur les thèmes qui définissent les décennies de l'adolescence à l'ancienneté.

années 20	Exploration	années 30	Stabilisation	années40	Consolidation	années 50	Évasion	années 60	On fait le point
20		30		40		50	=5	60	
21	Intégration des véhicules mentaux, émotionnels et physiques	31		41	=5	51		61	
22		32	=5	42	=6 Raffinement de notre cadre créatif	52		62	=8
23	=5	33		43		53	=8	63	=9 Achèvement de l'allocation karmique
24		34		44	=8	54	=9	64	=1
25		35	=8 Nouvelle direction créative-style de vie	45	=9	55	=10=1		
26	=8	36	=9	46	=1	56	=11 deuxième retour de Saturne		

27	=9 Nous sommes conscients du nombre de décès de célébrités survenus à 27 ans, ce qui met un terme à notre exploration émotionnelle du non-Moi.	37	=1	47		57			
28	=1 retour de Saturne	38		48		58			
29		39		49	= 4 préoccupations matérielles	59	=5		

Une Année Alpha-Oméga est, effectivement, une 'initiation'. Toutes les initiations bénéficient d'une interaction consciente si nous voulons avancer délibérément.

- L'enfant de 3 ans avance à partir de **4** ans
- L'enfant de 9 ans à partir de 10 (=1)
- La personne de 21 ans à partir de 22 ans (=4)
- La personne de 28 ans à partir de 29 ans (=11=2)
- La personne de 35 ans à partir de 36 (=9)
- La personne de 42 ans à partir de 43 ans (=7)
- La personne de 49 ans à partir de 50 (=5)
- La personne de 56 ans à partir de 57 ans (=12=3)
- La personne de 63 ans à partir de 64 (=1)

Additionnez tous ces nombres entre parenthèses et nous obtenons **54** = **9** le nombre d'achèvement, c'est-à-dire 9 âges totalisant 9. Ce qui s'est achevé est notre réserve d'années d'opportunités intégrées dans le dessein de notre vie. A partir de notre 64ème Année Anniversaire, nous sommes seuls, durant des années sans karma, avec la sagesse que nous avons acquise et avec la santé et le dynamisme qu'il nous restent.

Notre Lettre du Mois de juillet est écrite par une collègue dans ^{63e} Année Anniversaire, Année dont elle connaît depuis longtemps la signification, tandis qu'elle se prépare à un nouveau départ à 64 ans.

En tant qu'astrologue professionnelle, l'Année Anniversaire Alpha-Omega que j'ai eu le plus l'occasion d'observer au travail est 35 ans. À 35 ans (= 8), nous reconnaissons une nouvelle opportunité créative accompagnée du sentiment que nous renouons avec quelque chose de familier à notre être. Et nous allons vers cette opportunité avec soulagement et confiance. Mais la lutte entre ce que nous pouvons faire passer à travers le portail et ce que nous ne pouvons pas faire passer commence presque immédiatement. L'âge

de 36 ans (=9) est dominé par ce conflit parce qu'à ce stade de la vie, dans le cadre du contrat, **nous sommes tenus de "liquider" consciemment l'ancien** . C'est le prix à payer pour laisser place à l'authenticité. On avance plus facilement à 37 ans (=1)

Ensemble, ces trois années représentent une initiation à l'authenticité.

En ce qui concerne le retour de Saturne, à 28 ans, l'achèvement de l'expérimentation des années vingt a lieu à 27 ans (= 9). L'âge de 28 ans voit la formation d'une nouvelle mentalité, mais elle doit être intégrée aux réalités matérielles à 29 ans.

Collectivement, ces trois années représentent une initiation à la responsabilité de soi.

Bien qu'il ne s'agisse pas d'une année Alpha-Oméga, l'âge de 8 ans (9^{ème} année de vie) est important pour les ésotéristes car ce chiffre indique, entre autres, une connexion avec le niveau de l'Âme. À 8 ans, il n'est pas du tout rare qu'un enfant ait un aperçu des activités et des situations qui peuvent devenir importantes à l'âge adulte. Les âges qui totalisent 8 (17 ; 26 ; 35 ; 44, 53 ; 62 ; 71 ; 80) peuvent apporter un éclairage supplémentaire sur la contribution.

Les années de contribution maximale sont considérées comme comprises entre 42 (=6) et 56 (=11). Additionnez ces deux ensemble et nous obtenons 17 (= 8) Peut-être devrions-nous les considérer comme les années inspirées où l'accent matériel des années 40 cède la place à une créativité moins compromettante et compromise durant nos années 50.

Suzanne Rough / DKF-K